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Il giorno 2 del mese di marzo dell’anno 2022 alle ore 18,45, su convocazione del Presidente del 

Consiglio di Quartiere, si è riunito in via Raffaello presso la cascina Aurora, il Consiglio di 

Quartiere SAN POLO PARCO per la trattazione del seguente o.d.g.: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Aggiornamento situazione tennis Michelangelo; 

3. Aggiornamento situazione Cascina Maggia; 

4. Aggiornamento situazione ciclopedonale Poliambulanza; 

5. Incontro Parco delle Colline e Parco delle Cave; 

6. Attività corsistica nei parchi; 

7. Aggiornamento segnalazioni cittadini; 

8. Varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente Francesco Tomasini. 

 

Redige il processo verbale il Consigliere Galeazzo Galeazzi. 

 

In seguito ad appello i consiglieri risultano: 

 

N. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE 

1 ASOLINI VALENTINA  X 

2 DONINELLI AUSILIA X  

3 FRASSI MAURIZIO X   

4 GALEAZZI GALEAZZO X  

5 TOMASINI FRANCESCO X  

6 VENTURELLI GIUSEPPE X  

7     

 

Sono altresì presenti: 

- la Consigliera Comunale Angelamaria Paparazzo nel ruolo di osservatore, nonchè di 

portatore di proprio parere nella discussione del punto 5 (Parchi Colline e Cave);  

- il cittadino sign. Sandrini per esporre alcune richieste al C.d.Q. 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si procede 

con l’esame degli argomenti iscritti all’ordine del giorno. 

 

 

Punto 1°: Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Presa visione del verbale, non essendovi pareri contrari il Consiglio approva. 

 

Punto 2°: Aggiornamento situazione tennis Michelangelo 

 

Il Presidente relaziona dell'incontro telefonico avuto con l'Assessore Muchetti, questi asserisce che i 

lavori avranno inizio ad aprile 2022; a precisa domanda sul taglio di tutte le piante comprese quelle 

di grossa taglia, replica dicendo che una volta partito il progetto lui non può più intervenire, e che 

comunque verranno fatte delle nuove piantumazioni 

Nega inoltre che dal suo assessorato sia stata diffusa l'informazione, non veritiera, che il C.d.Q. 

fosse a conoscenza e d'accordo con l'intero progetto compreso il taglio piante; il Presidente propone 

di invitare anche il cittadino che ha riferito queste affermazioni in Assemblea Pubblica per un 

confronto con l’Assessore. 

L’Assessore Muchetti si è infatti dichiarato disponibile ad un confronto su questo ed altri temi 

partecipando ad un Assemblea di quartiere da organizzarsi ai primi di aprile. 

 

Punto 3°: Aggiornamento Cascina Maggia 

 

Il Presidente riferisce del confronto intercorso con l’Assessore Muchetti il quale afferma che 

verranno tenute in considerazione le nostre osservazioni; si ipotizza di organizzare un tavolo di 



confronto tra Comune e Associazioni che hanno espresso interesse per l'utilizzo della cascina 

Maggia. L’Assessore Muchetti ha suggerito di contattare direttamente i servizi sociali e l'Assessore 

Fenaroli per aggiornamenti sulla proposta, avanzata da Fenaroli, di destinare una parte 

dell'immobile a dormitorio per i senza fissa dimora. 

Viene confermato che il primo bando per l'alienazione è andato deserto e ne verrà emesso un 

ulteriore con valore al ribasso. La Consigliera Paparazzo conferma che l'Amministrazione vuole 

considerare solo l'opzione di alienazione dell'immobile. 

Via cellulare viene contattato Luca Sainaghi del rugby Brescia informandolo di quanto discusso e 

concordato, il quale si dichiara d'accordo. 

 

Punto 4° Aggiornamento situazione ciclopedonale Poliambulanza 

 

Il Presidente aggiorna il Consiglio in merito all'incontro avuto con l’Assessore Tiboni. 

Riguardo la situazione in itinere del progetto ciclabile, l'Assessore Tiboni ha comunicato che 

giovedì 3 marzo verrà portato in Giunta per l'approvazione. Dalla discussione del Consiglio emerge 

inoltre la richiesta che venga illustrato oltre alla ciclabile anche tutto il pacchetto di lavori di 

contorno previsti e concordati dal Comune con Fondazione Poliambulanza. 

Sono state inoltre richieste all'Assessore informazioni circa il progetto, uscito sugli organi di 

stampa, riguardante l'allargamento della zona parcheggi presso la stazione Metro Poliambulanza; il 

progetto comprenderebbe anche una zona attrezzata destinata ai camper. Il Presidente ha fatto 

notare che presso la cascina Maggia esiste già una zona camper attrezzata da poter utilizzare senza 

ulteriori inutili spese per il contribuente. L’Assessore Tiboni ha comunicato che non ne era a 

conoscenza e che non ha informato il CdQ dell’intenzione di realizzare una nuova area camper per 

mera dimenticanza. 

 

Punto 5°: Incontro Parco delle Colline e Parco delle Cave 

 

Il Consigliere Galeazzi spiega brevemente dell'incontro svoltosi in via telematica il 18 febbraio tra 

alcuni rappresentanti dell'Amministrazione (Sindaco, Assessori Cominelli Tiboni e Capra) e 

Presidenti di vari CdQ, riguardante i parchi cittadini delle Colline e delle Cave. 

Dopo presentazione e descrizione dell’ubicazione dei parchi per rendere edotti tutti i partecipanti, 

parte la discussione con le varie motivazioni sia dal lato economico che di gestione nel confronto tra 

la soluzione di PLIS o Parco Regionale, alla fine della quale prevale una visione improntata 

maggiormente a favore del PLIS. 

Interviene la Consigliera Paparazzo che perora la scelta a favore del Parco Regionale spiegando che 

solo con questa soluzione si potrebbe accedere ai Bandi Europei che supporterebbero il lato 

economico; inoltre con le normative regionali attualmente in vigore, ad esempio, il Parco delle Cave 

verrebbe “blindato” nei confronti del tentativo di inserirvi la discarica Castella. 

Interviene il Consigliere Frassi spiegando che nello specifico il Parco delle Cave è un processo che 

si sta ancora completando, deve risolvere ancora problemi di zone da bonificare e da acquisire, è 

sentito dalla gente perché è nato con i cittadini e le Associazioni che con la collaborazione della 

Consulta hanno determinato la sua nascita tramite la Progettazione Partecipata. Inoltre con la 

formula burocratizzata della gestione Regionale si rischierebbe di ingessare anche economicamente 

tutto il processo evolutivo. 

 

Punto 6°: Attività corsistica nei parchi 

 

Vista la proposta pervenuta dal Comune si ritiene di chiedere lo spostamento di un corso di pilates 

dal Parco Ducos al parco di via Michelangelo. La richiesta è  motivata dalla volontà di vivacizzare 

spazi verdi presenti sul territorio oltre che offrire la possibilità ai residenti della zona di parteciparvi. 

 

Punto 7°: Aggiornamento segnalazioni cittadini 

 

Il cittadino sign. Sandrini chiede a nome dell'Associazione A.N.F.F.A.S., che ha sede sul territorio 

del nostro quartiere, che venga fatta da parte del Comune una maggior pulizia nella zona in cui 



l'Associazione confina con la ciclabile lato linea Metro, in quanto rovi sterpaglie e alberi con lo 

spargimento dei loro semi creano problemi alle talee della serra di coltivazione dell'istituto. 

Si prende atto della richiesta e verrà girata la segnalazione al settore competente previo sopralluogo 

congiunto con il cittadino ed i consiglieri Galeazzi e Doninelli. 

Il Presidente riferisce, con soddisfazione, che le ultime segnalazioni fatte al comune sono state prese 

in carico con sollecitudine e alcune anche già evase. 

 

Punto 8°: Varie ed eventuali 

a) Prossimo appuntamento proposto dall’Associazione Volontari Brescia 3 per pulizia parchi 

con la partecipazione degli alunni delle scuole: sabato 26 marzo 

b) Bacheche sulla rete vicino alla metro: ancora senza targhe 

c) Sollecitare la piantumazione del giardino a ridosso del condominio tra via del Sarto e via 

Brunelleschi (segnalazione già trasmessa) 

d) Relazione dell’ing. Foini circa l’opera di bonifica nel campo adiacente alla realizzazione 

della RSA Tonini Boninsegna 

e) 15 marzo ore 20,30 presso la sala di via Sabbioneta incontro con i cdq della zona e la 

Cooperativa Fraternità Giovani che illustrerà l’intervento previsto nella vecchia sede 

dell’Arici Sega 

f) 23 marzo alle ore 20,30 presso Casa delle Associazioni incontro pubblico di Zona promosso 

dei Sindacati pensionati per l’illustrazione della riforma sanitaria regionale 

g)  “Piano emergenza antisismico”: richiedere all’Amministrazione lo stato dell’arte  

h) Intitolazione a Francesca Alleruzzo del parco di via Michelangelo: riattivare la procedura 

necessaria per raggiungere l’obiettivo 

i) Tratto di strada da via Romiglia a via Cellini: verificare la natura della strada e sollecitare il 

settore Urbanistica a risolvere il problema della presenza di una sbarra che ostacola il 

passaggio pedonale  

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola il Presidente dichiara 

chiusa la seduta alle ore 20:47. 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto. 

 

 

       Il Presidente        I Consiglieri Verbalizzanti 

                   Francesco Tomasini             Galeazzo Galeazzi  

          Ausilia Doninelli 
                                                    


